



AÑO LV

PRECIOS DE SUSCRIPCION		Tntro.	Año
Castro-Urdiales		9.00	36.00
Resto de España		12.50	50.00
Extranjero y Ultramar		15.00	60.00

Numero corriente 75 céntimos. atrasado 85

Redaccion y Administracion, Caivo Sotelo
Teléfono núm. 144

SE PUBLICA LOS DOMINGOS
Castro-Urdiales, 6 de Mayo de 1951

PRECIOS DE ANUNCIOS

Esquejas de funerales segun las dimensiones
Reclamos y comunicados 0.75 céntimos linea
Anuncios por contrato a precios convencionales

N.º 2.271



TERCER ANIVERSARIO
EL SEÑOR

D. Leopoldo Pascua Ocea

falleció en esta ciudad el día 7 de Mayo de 1948, a los 90 años de edad.
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la B. A. de S. S.

D. E. P.

Sus hijos, nietos y demás familiares,

Suplican a sus amigos y conocidos una
oración por el descanso eterno de su alma.

Castro-Urdiales, 6 de Mayo de 1951.

NOSA:- Mañana Lunes, a las OCHO, dará comienzo en el altar mayor de la Capilla del Colegio Barquín del Corazón de María, un novenario de misas que será aplicado por el alma del finado (q. e. p. d.).



PRIMER ANIVERSARIO
EL SEÑOR

D. Antonio Terrasa Sampol

TORRERO JUBILADO

Falleció en esta ciudad el día 7 de Mayo de 1950, a los 73 años de edad.
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición A. de S. S.

D. E. P.

Su esposa, doña Antonia de Marco; hijas, doña Margarita y doña Emilia; hijo político, don Antonio Calante; nietos, Antonia y Emilio; hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia,

Suplican a sus amigos y conocidos se sirvan encomendarle a Dios Nuestro Señor en sus oraciones, y asistir al funeral que, por el descanso eterno de su alma, se celebrará mañana Lunes, a las **DIEZ** en la iglesia parroquial de Santa María, por lo que les quedarán sumamente agradecidos.

Castro-Urdiales, 6 de Mayo de 1951.

El Veraneo y los Festejos

Para nadie es un secreto la importancia que el veraneo ha ido adquiriendo en nuestra ciudad. Año tras año va tomando mayor contingente y animación, lo cual prueba la acción que sobre el veraneo produce un buen programa de fiestas del tono del que en los últimos años se ha venido celebrando.

Entendiéndolo así, nuestro Alcalde convocó días pasados una reunión de comerciantes, que por cierto estuvo concurrendísima, ante los cuales expuso nuestra primera autoridad la importancia que el veraneo encierra para Castro y la conveniencia de organizar un buen programa de festejos que sirva de distracción a la colonia veraniega y al mismo tiempo contribuya a la atracción de forasteros.

Los comerciantes escucharon con agrado las manifestaciones del señor Alcalde, prometiendo su esfuerzo y colaboración para la mayor brillantez de las fiestas y para que festejos que tanto éxito han obtenido en años

anteriores, continúen celebrándose en la temporada que se avecina.

En vista de esta decisión, se procedió seguidamente al nombramiento de una comisión de comerciantes que se encargue de la organización del programa de fiestas, juntamente con la Comisión Municipal de Festejos, quedando formada la comisión del Comercio por los señores siguientes: D. Pedro Castillo, D. José Martínez, D. Alfredo Martínez, D. José López, D. Angel Zarraonandía, D. José González Cuadra, D. José Ruiz y D. Julián Agote.

Tenemos noticias de que esta Comisión ha comenzado ya a actuar y sabemos que en la próxima temporada estival tendremos, entre otras fiestas, toros, regatas, el deslumbrante Coso Blanco y el tradicional festival taurino.

Y al efecto, Pepe Ruiz, el entusiasta «Sillerito», se halla en estos momentos en viaje por la provincia de Palencia con el fin de conseguir los toros necesarios para nuestros

festejos taurinos.

La costera de anchoa, que desde hace algunos años venía siendo escasa, es en el año actual muy abundante y remuneradora para nuestros pescadores. Las fábricas trabajan sin descanso y es grande la alegría del puerto.

Y como tenemos ya próximo el veraneo, que con la pesca constituye otro poderoso elemento de riqueza, sólo falta que la costera del bonito

sea tan abundante como la del pasado año para que surja próspera y floreciente la economía de la vida local.

Organicemos, pues, un buen programa de festejos que sea del agrado de todos y de la colonia veraniega que, como en años anteriores, habrá de visitarnos para gozar de las encantadoras delicias de este hermoso rincón de Cantabria que meció nuestra cuna.

Instrucciones Episcopales

*Nuestro Excmo. y Rdmto. Prelado, recogiendo los deseos de Su Santidad, anuncia su propósito de practicar las Visitas del Jubileo colectivamente, empezando por hacerlas pública y solemnemente los Religiosos y Sacerdotes que se reunirán para ello en los centros y días siguientes del mes de Mayo.

Clero secular de los Arciprestazgos de Camargo y Santander en esta dicha ciudad el 10; los de Santillana, Buelna, Iguaña, Cinco Villas, Piélagos y Torrelavega en esta última el 14. Y así continuarán los días sucesivos en las distintas demarcaciones.

En Santoña se reunirán el 18 los de Siete Villas, Cesto, Voto y Laredo. El día designado para Castro-Urdiales es el 28.

Exhorta el Sr. Obispo también a que todos colaboren con entusiasmo, tanto en el orden espiritual y de apostolado, como en el económico, a la campaña de la Acción Católica, ya inscribiéndose en alguna de las cuatro ramas, Hombres, Mujeres y ambas Juventudes, ya adquiriendo la Tarjeta anual, que a los afiliados obliga y a todos se suplica.

El Boleín del Obispado manda celebrar también el mes de Mayo en todas las iglesias y capillas. Y recuerda que asistiendo al piadoso Ejercicio de las Flores, la Santa Sede tiene concedida indulgencia de siete años cada día, y cinco si se hace en privado; plenaria, si se asiste diez días al menos, y previas Confesión y Comunión.

Junta Local de Paro

PAGOS EFECTUADOS POR CUENTA DE ESTA JUNTA LOCAL DE PARO OBRERO, EN LA 8.ª SEMANA DE TRABAJO, QUE COMPRENDE DEL 16 AL 22 DE ABRIL.

	Ptas.
Pago de jornales	6.553,37
Subsidio Familiar	675,00
Importe de facturas	4.481,70
Total Pesetas	11.710,12

El pago de jornales se ha efectuado de la siguiente forma:

		Ptas.
Marineros	33	1.739,83
Terrestres	38	4.682,64
Accidentados	1	130,90
Totales	72	6.553,37

El subsidio familiar se abonó de la manera siguiente:

Once productores con un total de 31 hijos, 675,00 pesetas.

Las facturas se han hecho efectivas en favor de los señores siguientes:

Transportes E. Sanz, 940,00 pesetas; Sra. Vda. de V. Herrera, 2.035,55; Sra. Vda. de Uriarte, 528,00; Farmacia E. de la Helguera, 127,80; Farmacia J. Roviralta, 212,60; y Cofradía de Pescadores, 637,80 pesetas.

Lo que con los pagos efectuados en esta 8.ª semana de trabajo, hacen un total de pesetas 115.448,95, pagadas desde su comienzo hasta la fecha por esta Junta Local de Paro Obrero.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Castro-Urdiales, 23 de Abril de 1951.

(Retirado de nuestro número anterior por falta de espacio.)

Desde Mioño

El domingo, día 22 del próximo pasado a las doce del mediodía, y en esta Iglesia parroquial de San Román se unieron en el indisoluble lazo del matrimonio la encantadora señorita Lucía Yarza Ballabriga y el joven Luis Odriozola Echevarría.

A los acordes del Himno Nupcial la novia entró en el templo del brazo de su padre don Alfredo Yarza y el novio del brazo de su madre doña Manuela Echevarría.

Bendijo la unión nuestro virtuoso párroco don Pedro Abásolo, que al final les dirigió una elocuente y sentida plática.

El R. P. Superior de los Carmelitas de Logroño interpretó al armonium escogidos trozos musicales con el mas delicado gusto.

Terminada la ceremonia religiosa los novios y numerosos invitados se trasladaron a casa de los padres de la novia, donde fueron obsequiados con un esplendido banquete.

Durante la comida reinaron el buen humor y la más franca camaradería y al final se organizó un animado baile que duró hasta bien entrada la noche.

Los novios salieron al atardecer para Bilbao y otras poblaciones de España.

Enviamos a los jóvenes esposos nuestra cordial enhorabuena que hacemos extensiva a sus estimados familiares.

EL CORRESPONSAL

Mioño, Mayo de 1951.

Almacenes SAN JOSE

"EL OCASO" S. A. - Seguros

JAVIER ECHEVARRIA (CASA NUEVA)

Ventas al público en general de toda clase de artículos, grandes facilidades de pago, inmenso surtido en muebles, calzados, tejidos y confecciones, artículos de camisería de primera calidad; esta casa tiene establecida su sección de ventas a crédito.

Grandes descuentos para los señores socios. Hágase socio de esta compañía y disfrutara de grandes ventajas. Ventas al contado y a plazos.

ESTA CASA NO TIENE ESPECIALIDADES.

La nueva Iglesia FRENTE DE JUVENTUDES

No dejaremos de publicar lo que un castreño nos dice en carta que se ha dignado escribirnos: «Leí lo que ustedes escriben en «La Ilustración» a propósito de la suscripción para la nueva iglesia del Sagrado Corazón de Jesús. Ciertamente que no faltando, sino abundando más bien el dinero para las casas de los hombres, no debiera escasear para la Casa de Dios. De esto estamos todos convencidos. Pero este convencimiento ¿se ha hecho práctico? En parte, parecemos que sí. Examinemos las cifras: Se han gastado 600.000 pesetas. El Estado ha aportado unas 165.000; de rifas y tómbolas 100.000. Resulta que los donativos particulares suman unas 335.000 pesetas. Verdad es que nos falte un dato....., de dónde han venido o de quién han salido estas pesetas. Pero, aun suponiendo que parte de ellas proceden de donantes no castreños, todavía la contribución castreña no parece que haya sido mezquina.»

Sin embargo, insistan ustedes en la idea de que no debemos ser escasos para con Dios los que tan largos somos para nuestra utilidad y comodidades. Porque es astimoso que la Casa de Dios siga sufriendo por tanto tiempo las injurias de los temporales y la sinrazón de los hombres.»

No está mal pensado. Ahora nuestro comentario fugaz: Los castreños, y usted, simpático interlocutor, lo es, han sido, son y serán siempre dadivosos. Y siendo tal la condición de los castreños, la nueva Casa de Dios, no lo dude usted, se terminará pronto.

SUBASTA

Ayuntamiento de Castro-Urdiales

D. LEON VILLANUEVA ORBEA, Alcalde - Presidente del Ayuntamiento de Castro-Urdiales

Hago saber: Que el Jueves 17 del actual, a las doce de la mañana, tendrá lugar en esta Alcaldía la subasta para la venta de los pinos propiedad de este Ayuntamiento sitos en el monte de «Cerrodo», bajo las condiciones anunciadas y cuyo pliego de condiciones se encuentra en la Secretaría de este Ayuntamiento para conocimiento y estudio de los interesados.

Castro-Urdiales, 1.º de Mayo de 1951.

EL ALCALDE,
L. VILLANUEVA

LAS PESCAS

La costera de anchoa continúa siendo abundante y remuneradora para nuestros pescadores.

El importe de las pescas vendidas en nuestra Cofradía de Pescadores durante la semana, se elevó a la cantidad de 508.750,03 ptas., de las cuales 192.258,03 pertenecen a embarcaciones forasteras.

Algunos de nuestros barcos vendieron también en Santurce, Santoña y otros puertos grandes cantidades de anchoa.

Notas Parroquiales

El día 13 de este mes será el aniversario de la primera aparición de la Santísima Virgen en Fátima. Ese día se terminará la novena que en honor de Nuestra Señora de Fátima estamos celebrando. Como todos los días 13 de cada mes, se cantará por las calles el Rosario de la Aurora, a las siete menos cuarto de la mañana, y a continuación se celebrará la santa Misa, a las siete y media.

Pero este año, después de la santa Misión, y en esa fecha tan memorable, en el mes de Mayo, dedicado a la Santísima Virgen, ¿no haremos algo más que lo de ordinario se viene haciendo el día 13 de cada mes? Es grande la devoción a la Virgen de Fátima en esta parroquia. Ella, la Virgen misionera, salió a recibir a los Padres Misioneros, y en verdad que su protección se dejó bien palpablemente sentir. Tenemos que cumplir con Ella una deuda de gratitud. ¿Cómo lo haremos? Celebrando con la mayor concurrencia y solemnidad el Rosario de la Aurora el día 13.

Que sea este Rosario de la Aurora, en que todos los favorecidos espiritual o materialmente por la Misión tomen parte, como eco poderoso de las grandes jornadas presididas por el P. Morán y eficaz recordatorio de sus consignas.

¡Virgen Misionera de Fátima! ¡Trece de Mayo, primera aparición en la Cova de Iria! ¡Mes de Mayo, mes de María! Tres fuertes motivos para asistir al Rosario de la Aurora el domingo próximo, día 13. La concentración será en la Barrera, a las siete menos cuarto.

El Torneo de Primavera

Dió comienzo el jueves último en nuestra ciudad el Torneo de Primavera con el encuentro Frente de Juventudes-San Francisco, que sustituyó al Olímpico, baja de última hora.

El encuentro se caracterizó por la superioridad manifiesta del San Francisco, en el que figuran algunos atletas de talla nacional. De todos los participantes el más destacado, sin duda alguna, fué Rufino Laca, a quien vimos más potente que nunca, alcanzando en longitud y triple, pruebas en que venció, marcas no conocidas por él hasta la fecha. Francisco Szigriszt vencedor en los lanzamientos del peso y del disco, aunque no estuvo a la altura de otras veces, también fué de los distinguidos. A Pedro Castillo y Luis Villanueva les encontramos algo bajos de forma, sin duda faltos de entrenamiento a causa de recientes lesiones.

FRENTE DE JUVENTUDES

F. J. de F.

Encuentro atlético

Con la participación de un gran número de atletas se celebró el domingo el último el encuentro atlético C. A. R. de Acción Católica y Frente de Juventudes, cuyo programa constaba de seis pruebas, que transcurrieron muy entretenidas debido al tesón y afán de superación puestos por los atletas en la lucha.

Después de una enconada batalla, la clasificación se resolvió a favor del equipo del Frente de Juventudes, que consiguió 63 puntos por 55 puntos de su contrincante. La organización, que corría a cargo del Frente de Juventudes, fué perfecta, mereciendo los elogios del público que presenció las pruebas.

Los resultados técnicos de la competición fueron: Salto de altura.- 1.º J.M. Malagón (F.J.) 1,54 metros, 2.º F. Torre y A. Cuenca 1,48 m. ambos del F.J. empatados. Lanzamiento del peso.- 1.º R. Bedialauneta, 8 metros (A.C.); 2.º A. Olano (F.J.) 7,97 m. 3.º J. García 7,74 m. (A.C.) Salto de longitud.- 1.º Lucio Tueros 6,38 m. (A.C.) 2.º F. Torre (F.J.) 5,75 m. 3.º I. M. Malagón 5,41 m. (F.J.)- 100 metros lisos: 1.º Francisco Villanueva 11,8 segundos (A.C.) 2.º F. Torre (F.J.), 3.º R. Peña (A.C.) Lanzamiento del disco.- 1.º F. Torre (F.J.) 25,67 metros, 2.º A. Helguera (A.C.) 23,17 m., 3.º R. Bedialauneta 22,40 m. (A.C.);- 800 metros lisos:- 1.º Esteban Ponga (F.J.) 2 minutos 23 segundos 3 décimas, 2.º L. Oejo (F.J.) 3.º A. Helguera (A.C.)

Antes de este encuentro se disputaron unas pruebas para la categoría de flechas que estuvieron muy competidas y en las que destacaron como promesas J. J. Deva, Millor y A. Nates.

Tenis de mesa

Ha dado comienzo en el Hogar Rural, el campeonato de Tenis de Mesa, para los camaradas de la Centuria de Flechas «BUENOS AIRES», que se está desarrollando con gran entusiasmo y rivalidad por lo que aún es prematuro hacer pronósticos sobre la clasificación, que en su fase final se dará a conocer.

¡Por el Imperio hacia Dios!

¡Arriba Español!

Castro-Urdiales Abril de 1951

(Retirado de nuestro número anterior por falta de espacio.)

SANTA MARTA

El refresco preferido por todos.

Los resultados técnicos fueron los siguientes: Salto de longitud.- 1.º R. Laca 6,12 m. S.F., 2.º F. Szigriszt S.F. 5,94 m. 3.º J. Zaballa S.F. 5,78 m., 4.º J. M. Malagón F.J. 5,57 m. 5.º P. Castillo F.J. 5,50 m., 6.º F. Torre F.J. 5,41 m.

Lanzamiento del peso: 1.º F. Szigriszt S.F. 11,29 m., 2.º M. Szigriszt S. 10,15, 3.º R. Laca S.F. 9,97 m., 4.º J.L. Villa F.J. 9,96 m., 5.º L. Villanueva F.J. 6.º A. Olano 7,36 m. F.J.

Triple salto:- 1.º R. Laca S.F. 12,81 m. 2.º P. Castillo F.J. 12,60 m., 3.º F. Torre F.J. 11,77 m., 4.º R. Fuertes S.F. 11,50 m. 5.º J. A. Fuertes S.F. 11,29 m., 6.º F. Szigriszt S.F. 11,25.

100 metros lisos:- 1.º L. Villanueva F.J. 12 s. 4 décimas, 2.º R. Laca S.F., 3.º F. Torre F.J. 4.º M. Szigriszt S.F., 5.º F. Szigriszt.

Lanzamiento del Disco:- 1. F. Szigriszt SF 33,90 m., 2. M. Szigriszt SF 29,65 m., 3. R. Laca S.F. 28,50 m., 4. J.L. Villa F.J. 26,60 m., 5. F. Torre F.J. 29,55 m., 6. A. Olano F.J. 21,50 m.

800 metros lisos:- 1. R. Fuertes S.F. 2 m. 27 s. 1 d. 2. J. E. Ponga F.J. 3. R. Laca S.F. 4. R. Llamas F.J. 5. J. Canales F.J. 6. F. Torre F.J.

La organización que corrió a cargo del Frente de Juventudes fué perfecta.

SUBASTA

El día 13 del actual, a las cinco de la tarde, tendrá lugar en el pueblo de Cerdeño, la Subasta de los Puestos de la Plaza para la festividad de San Isidro.

La subasta se celebrará por el procedimiento de pujas a la llana.

EL ALCALDE,
Pedro Olano

NOTICIAS

—Nuestros muy estimados convecinos veraniegos los Sres. de San Martín han celebrado las Bodas de plata de su matrimonio en su residencia de Bilbao.

Aun cuando ha sido en la intimidad, no han faltado Actos de ejemplaridad cristiana, como el Te Deum que les ofreció su Parroquia de San Francisco y la especial Bendición que les dió el Sr. Obispo.

Unimos nuestra cordial enhorabuena a las que el respetable matrimonio ha recibido.

—Esta tarde a las seis se celebra en las Claissas la Función eucarística mensual de los Terciarios Franciscanos, en la que predicará el Comisario, R. P. Fray Sabino Zubieta. A la misma hora se hace todo el mes el Ejercicio de las Flores en dicha capilla.

—Con sus padres y el pianista suyo acompañante, ha estado aquí hace días el notabilísimo y joven violinista Cristián Ferrás. Sería honor para Castro que su proyecto de veranear aquí se convirtiera en realidad.

—En la iglesia parroquial de Nuestra Señora del Pilar, de Madrid, se unieron el día 2 del actual en el indisoluble lazo del matrimonio la señorita castreña M.ª Luisa Soto Ruiz y el joven Tomás Benito Palomar. Fueron sus padrinos la señora doña Amparo Soto, hermana de la novia, y su esposo don Pedro Pérez González. Enviamos a los jóvenes esposos nuestra

cordial enhorabuena.

—Con su hijo José Mari llegó de Madrid la señora doña Juanita Zugadi de García.

—Llegó de Madrid la respetable señora doña Dolores Yarza, viuda de Barrio.

—Para Alemania y Bélgica y en viaje de compras para su importante casa comercial de Méjico ha salido nuestro querido amigo don Jesús Manuel Iza del Val.

—Regresó de Santander la señorita Natty Bolívar.

—Con su hija María Teresa ha salido para Buenos Aires la señora doña María Dolores Prada de Corrales.

—En la Iglesia parroquial de Santa María se viene celebrando todos los días a las ocho de la tarde el ejercicio de las flores a María, con gran asistencia de fieles.

—El día de la Ascensión, a las nueve de la mañana, hicieron su primera Comunión en la Iglesia parroquial de Santa María, los niños Angel Zarraonandia Martínez, Rafael Angel Martínez Peña, Enrique Fernando Fernández Bedialauneta, Ricardo Fuste Sáez y Jesús Castro Landa; y las niñas Rosa María Aboy Sampedro, María Asunción Bedialauneta Laplana, M.ª Antonia Fuertes Saralegui, M.ª Antonia Morón Muro, M.ª Carmen Pando Escamilla y Juanita Icaza Hierro. En la iglesia de Santullán hizo también su primera Comunión la niña M.ª Trinidad Pérez Sánchez. A todos enviamos nuestra felicitación.

—Mañana lunes, a las nueve menos cuarto se celebrará en la iglesia parroquial de Santa María, un funeral por el descanso eterno del alma del señor don Pedro Aldecoa Maza que falleció en Buenos Aires el día 7 del pasado Abril, a los 48 años de edad. Descanse en paz el alma del finado, y a su esposa doña Mercedes Mazzainti, a sus hijos Daisy, Adolfo Antonio, Nella, Mirián; Lilitan, Ramón Raúl y Pedro Tomás; a su madre doña Flora Maza viuda de Aldecoa, a sus hermanos y demás familiares les enviamos nuestro sentido pésame.

—Nuevamente ha reanudado la consulta en nuestro Hospital Civil, el especialista de niños Dr. don Arturo García Martínez de Lafuenté cuya consulta tiene lugar todos los sábados a las once de la mañana.

—Por falta de espacio, dejamos para nuestro próximo número la reseña de los partidos de futbol correspondientes al Torneo Claret, de nuestro colaborador D. J. A. Fuertes.

Se vende un piso y planta baja en la calle de Sanjurjo, esquina calle Nuestra Señora. En esta Administración informarán.

Se vende bote motor Volga, 22 pies eslora, 5 y medio manga, aparejos de anzuelo, palangrón y demás enseres y bote 16 pies.

Informes Castro-Urdiales (Urdiales)

Se alquila para temporada veraniega chaletito amueblado, 11 camas, con jardín y árboles frutales. Excelente emplazamiento. Para informes en esta Administración.

Se vende el 2.º piso y desván de la casa número 28 de la calle del Horno.

Se vende el piso segundo de la casa número 6 de la calle de la Rúa. Informes en esta Administración.

Peluquería de Caballeros

Nueva apertura de la acreditada Peluquería de Caballeros de **Domingo Blanco "El Andaluz"**

sita en LA CORRERIA, 11 - CASTRO-URDIALES.

SERVICIOS A DOMICILIO.

Francisco Cornejo

Pintura Decorativa Industrial

PRESUPUESTOS DE MANO DE OBRA Y MATERIAL O POR SEPARADO

Domicilio:

Queipo de Llano 20-3.º

Teléfono 156

Castro-Urdiales

"LA GANGA"

TEJIDOS Y CONFECCIONES

Calvo Sotelo, 8 (Bajada de la Estación) Castro-Urdiales

A partir del 1.º de Marzo próximo presentará al público el gran surtido para primavera y verano de "LA INNOVACION", de Bilbao. La mayor colección en Estambres para trajes de caballeros y sus especialidades en Francesilla.

ORTIZ

F. CABEZAS

COCHE DE ALQUILER

8 plazas

Ronda 5-3.º Teléfono 148

Castro-Urdiales

J. Ubierna

Pintura Decorativa e Industrial
Restauración de Lienzos, Imágenes y Antigüedades
TALLERES

Casa Central:
Gregorio la Revilla, 20 AVISOS:
Teléfono 17.305 Teléfono, 144
BILBAO CASTRO-URDIALES
Oficinas: Dr. Areilza, 60-2º BILBAO

CARBONES

Antracitas, Lignitos y Vegetal
JOSE LOPEZ, Santander, 16-Tlno, 78
CASTRO-URDIALES

COCHE DE ALQUILER

7 plazas

MARCA PLYMOUTH

Jaime Sáez

Santander, núm. 20

Gregorio Abarca Sevillano

ofrece a usted coche de alquiler

7 plazas

AVISOS

Confecciones CONSUELO

Plazuela, 10 TELEFONO, 195

SE VENDE un piano en muy buenas condiciones. Informarán en esta Administración.

Se vende una planta baja-tienda con buenos servicios en la calle de La Rúa núm. 25 y Nuestra Señora.

Informarán en esta Administración.

Se venden un piso en el Muelle bien situado y una huerta cerrada de pared. En esta Administración informarán.

Se vende una casa con sus correspondientes tierras en el valle de Sámano. Informarán en esta Administración.

Se venden dos casas en Baltezana con sus correspondientes tierras. Informarán en esta administración.

¿Desea Vd. tramitar o gestionar algún asunto en los Centros Oficiales o Entidades particulares de la capital de provincia?

"Merino" Oficina Comercial

se encargará de ello con sus tarifas más módicas. No hace falta que se desplace Vd. dirijase a «Merino» Oficina Comercial. Lealtad n.º 3-1.º Santander

Real Café

SURTIDO COMPLETO EN LICORES

Grandes Conciertos a cargo de una brillante ORQUESTA

Gran Restaurante y esmerado servicio para banquetes, comidas y meriendas

Teléfono 19 Castro-Urdiales

CAFE LA MARINA

SERVICIO ESMERADO ESPECIALIDAD DE LA CASA EN CAPUCHINOS

Plazuela del General Mola, 14 Teléfono 100 (Frente al Puerto)

CASTRO-URDIALES

Reservado para Julián Agote



Ramón Peña Aznar

Conservas de Pescaos

Escabeches y Salazones

Santanaer, 28 Teléfono 48

Castro-Urdiales

Hotel Restaurante

LA MARINA

Amplias habitaciones con vista al mar. Excelente cocina dirigida por su dueño. Variedad exquisita en los platos.

Propietario: Pedro del Castillo, Plazuela Gral Mola. Telf. 33 Castro-Urdiales

"Hotel El ALDEANO"

Comedores Amplios.-Servicio constante y sin competencia.-Café Exprés. B A R

Jamon, Mariscos y Vinos de todas las marcas.

CASTRO-URDIALES Ardigales 34 y 36 Teléfono Núm. 8

JUAN JOSE IRASOLA

ULTRAMARINOS FINOS VINOS Y LICORES de **JUANITA LANDABEREA**

BRAZOMAR

(Antes "MIRAMAR")

HOTEL - RESTAURANTE - BALNEARIO - BAR - CLUB

ABIERTO DESDE EL 1.º DE JULIO

BAÑOS CALIENTES DE AL GAS: Del 1.º al 15 de Julio y del 15 al 30 de Sepbre.

Teléfono 142 Castro-Urdiales

Café-Bar BRISTOL

Café exprés: Chocolates, Meriendas, Mariscos, Cerveza helada, Tapas y Batidos

SURTIDO COMPLETO EN LICORES

CÓCKTAILS

Avenida del Generalísimo, Teléfono 60

CASTRO-URDIALES

HOTEL MADRID

Hermanas Consuelo y Dolores

Abierto de Julio a Octubre. - Sitio céntrico y frente al mar. - Servicio esmerado

GENERAL MOLA 24 Teléfono 163

CASTRO-URDIALES

Lencho Sáez

Taxista

Santander, 30-1.º dcha. Teléfono 127

Castro-Urdiales

LITO

TAXISTA

Coche Gris 7 Plazas

Onésimo Redondo 1.º dcha. Tel. 139

Castro-Urdiales

Hotel Restaurante Continental

Se reciben encargos para bodas y banquetes

FRENTE AL MAR - AMPLIOS-COMEDORES

Avda. del Generalísimo, N.º 13 Teléfono 133

Castro-Urdiales

PANADERIA SANTA ANA DE HOZ

Teléfono, 13

Castro-Urdiales

CARNICERIA Eduardo Ruiz

(Antes Avelino Gutiérrez)

Abierto de 8 a 1 y de 4 a 8 - Teléfono 165

CASTRO-URDIALES

VERANEANTES y público en general

No olviden que tienen un servicio de equipajes y demás, de plena GARANTIA entre Castro y Bilbao

Teléfono 30.028 en Bilbao

MERCERIA MANUELA

Novedades. Paqueteria

Géneros de Punto

Cayo Sotelo Castro-Urdiales

Elias González Cuadra

Panaderia

Ardigales 15 Teléfono 140

Castro-Urdiales